



AGENCIA UNO

LOS VUELOS AÉREOS VA CRECIENDO CON LOS VUELOS DESDE BOLIVIA Y ARGENTINA QUE LLEGAN A IQUIQUE DURANTE EL VERANO.

Tarapacá registra sólido repunte turístico en 2026

El flujo de ingresos superó las 71 mil personas durante el primer mes del año. Incremento vía terrestre y aérea.

Daniela Ortega Novoa
 cronica@estrellaiquique.cl

Durante el primer mes del año, la región registró un incremento en el ingreso de personas tanto por vía terrestre como aérea, según informaron la Policía de Investigaciones (PDI) y el Servicio Nacional de Aduanas.

De acuerdo con las cifras de la PDI, un total de 71.288 personas ingresaron al territorio por pasos terrestres durante enero. La información señala que en el 2025 a la región ingresaron 67.720 personas vía terrestre.

La subprefecta Karina Neyri, jefa subrogante del Departamento de Migraciones

nes de la PDI, detalló que por el complejo ingresan alrededor de 5 mil personas diarias, tanto en automóviles particulares, buses, camiones, como a pie.

En tanto desde Aduana el registro de ingresos durante enero fue 2.311 personas por vehículo particular extranjero y 6.165 por buses extranjeros.

TRÁFICO AÉREO

La jefa subrogante del Departamento de Migraciones de la PDI, detalló que el aeroporto Diego Aracena recibe dos vuelos internacionales semanales (miércoles y sábados) de la aerolínea BOA, conectando directamente con Santa Cruz, Boli-

via. "Alrededor de 50 personas entran y 50 salen por vuelo". Además, dijo que el día sábado comenzó la aerolínea JetSmart, con el vuelo a Salta, Argentina. "Ese sí trae muchas más personas, alrededor de 180 a 190 personas por semana, pero esos son solo los sábados".

BUENOS RESULTADOS

Milisa Ostojoic, directora Regional de Sernatur, señaló que los registros de la PDI en el paso de Colchane muestran un crecimiento notable. "Por Colchane ingresaron 50.000 personas más que en el mismo periodo anterior y el cálculo que habíamos sacado en la delegación era de un 27% más de incremento.

PDI

La subprefecta Karina Neyri, jefa (s) del Departamento de Migraciones de la PDI, resaltó "trabajamos con el SAG y Aduanas. De un tiempo a la fecha, hemos aumentado la frecuencia de nuestros funcionarios de la Brigada Antinarcóticos, incluyendo guías caninos para la detección de drogas en estos vuelos".

Por su parte Bárbara Rojas, gerente de la Cámara de Turismo de Tarapacá señaló que "los datos evidencian una reconfiguración del turismo que llega a nuestra región. El aumento del ingreso de vehículos particulares por Colchane muestra un turismo más autónomo y familiar, mientras que la disminución de buses extranjeros refleja una baja del turismo organizado, que históricamente ha tenido un impacto relevante en la ocupación hotelera. Al mismo tiempo, la llegada de cerca de 1.500 personas solo en enero a través de vuelos provenientes de Bolivia y Argentina confirma que Iquique sigue siendo un destino atractivo".

Dice que estos resultados también "dejan en evidencia que sigue pendiente el gran desafío de fortalecer la promoción turística". ☀



**VENDO TERRENO PLANO EN PICA
SECTOR LA BANDA**

**DE 7.000 m². ACCESO A DOS CALLES,
COLINDANTE A CONDOMINIO ALTOS DE PICA.**

VALOR \$65 MILLONES
POSEE ROL: PROPIO

F: 992493330
rojasarq@hotmail.com